

¿Cómo marcha en Sancti Spíritus la atención a sectores vulnerables? Sobre este tema y también acerca de los programas sociales, la marcha de la política para la atención integral de la niñez, la adolescencia y las juventudes, conocieron aquí el Viceprimer Ministro de la República de Cuba y la Ministra de Trabajo y Seguridad Social.



El Viceprimer Ministro de la República de Cuba y la Ministra de Trabajo y Seguridad Social chequearon en Sancti Spíritus la atención a sectores vulnerables, los programas sociales, la marcha de la política para la atención integral de la niñez, la adolescencia y las juventudes, y la comunicación social

Conocer las vulnerabilidades económicas de personas para prever su atención antes de aplicar las medidas para corregir distorsiones y reimpulsar la economía es esencial para evitarle afectaciones, destacó el viceprimer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, durante su visita de trabajo a Sancti Spíritus.

El también miembro del Comité Central del Partido departió con dirigentes del Consejo Popular Kilo 12, donde conoció la labor de prevención social y el apoyo de unidades económicas a personas

necesitadas de esa área, de acuerdo con el reporte del periodista Cristobal Álamo.

Al intercambiar con directivos y estudiantes de las universidades de Sancti Spíritus valoró de positivo la vinculación de los educandos con las comunidades y su accionar en el desarrollo del territorio.

En intercambio con integrantes de la Comisión Provincial de Prevención, orientó que es vital medir el impacto de las acciones que se realizan en la atención a quienes requieren de la ayuda económica y señaló que cuando es posible debe facilitárseles la incorporación al trabajo.

El viceprimer ministro Perdomo Di-Lella, acompañado por la ministra de Trabajo y Seguridad Social, Maria Eleno Feitó Cabrera, la primer secretaria del PCC en la provincia, Deivy Pérez Martín, y el gobernador provincial, Alexis Lorente Jiménez, también visitó el Hospital Provincial Camilo Cienfuegos, el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, el Centro Spicopedagógico y la Casa para Niños sin amparo familiar.

Como parte del recorrido, los dirigentes cubanos visitaron la minindustria Lucumí, donde se interesaron acerca del funcionamiento de esta fábrica, su aporte a la producción de alimentos, el apoyo a la población vulnerable del Consejo Popular y las condiciones de trabajo de quienes allí laboran.

En el Consejo Popular Kilo 12 se indagó sobre el trabajo preventivo en la comunidad, la atención a madres con más de tres hijos, personas en situación de discapacidad, embarazadas y el Sistema de Atención a la Familia.